

犯罪情報官 速報

「携帯電話を持ってATMへ」

という電話は 詐欺!!!

県内において、市役所や社会保険事務局を名乗って、医療費や保険料を還付するとの名目でATMに行かせ、現金を振り込ませる還付金等詐欺の被害が連続発生しています。

こんな電話は詐欺です！

「医療費・保険料の過払い金があります。」

「今日が期限になります。」

「社会保険事務局0120-×××-×××に電話してください。」

「携帯電話とキャッシュカードを持ってスーパーなどのATMへ行ってください。」

☆騙されないうために☆

- ATMの操作で還付金が返還されることは、絶対にありません。
- 社会保険事務局(社会保険庁)は存在しません。現在の公的年金の業務は、日本年金機構が取り扱っており、医療費は取り扱っていません。
- 一人で判断せず、家族や知り合いに相談しましょう。

平成23年-平成27年
「なくそう犯罪」
 ひろしま **新** アクション・プラン
 ~犯罪の起らない社会へ~

運動目標 日本一安全・安心な広島県の実現

行動目標 これまでで最も被害の少ないまちを目指す 子ども・女性を犯罪から守る

メールマガジンで会員の皆さんにいち早く犯罪発生情報等をお知らせします。
 携帯電話のバーコード読取機能を使って右のQRコードを読み取ってください。

27警察署のうち、特定の警察署のメールだけを受信するように設定することができます。
 また、情報種別については、「子ども・女性対象の事件、不審者情報」「防犯情報」「県警からのお知らせ」の3つから、受信するメールを自由に選択できます。



メールマガジン 会員登録

※ この情報を、掲示・回覧・チラシ配布・朝礼・口コミ等で広報していただきますようお願いいたします。